

Nueva edición de la campaña de diversidad funcional - El Mundo Castellón al Día - 02/04/2019

LA VALL D'UIXÓ

Nueva edición de la campaña de diversidad funcional

LA VALL D'UIXÓ

El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó y la Comisión de Accesibilidad han presentado la campaña de sensibilización sobre diversidad funcional, que este año cumple 14 ediciones en los que «ha ido creciendo con más talleres y más cursos de primaria y desde hace tres años también con la participación de los IES», tal y como ha destacado el concejal de Servicios Sociales, Antoni Llorente.

La novedad de esta convocatoria es la colaboración de la Fundació Isonomia a través del grupo de trabajo sobre diversidad funcional de la UJI, que ha contado con el vallero Simón Sampedro para realizar una exposición de fotografía conceptual que se mostrará en los tres institutos. Ayer se abrió el proyecto en el Botànic Cavanilles.

La muestra cuenta con 20 imágenes, acompañadas de fichas didácticas explicativas. En ellas «vemos objetivos cotidianos que se relacionan con conceptos de diversidad e igualdad», ha explicado Sampedro. Las fotografías «llevan detrás mucho trabajo de documentación para conseguir el objetivo de hacer reflexionar al espectador», ha añadido.